

Teléfonos

55 5004 6000
55 8939 3894

EGIPTO Y DUBAI CON ESTILO

14 días de viaje en 2 países.
Recorrido de Cairo a .
Vigencia 01/10/2024 - 31/10/2025

Referencia:
20:62015

Visita:

Egipto: Cairo.

Emiratos Arabes: Dubai.

Incluye:

INCLUYE:

- Asistencia a la llegada y salida en el aeropuerto por personal de habla hispana.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- 8 noches de alojamiento en los hoteles indicados, 4 noches a bordo del crucero por el Nilo, y 1 noche de alojamiento en el desierto.
- Régimen alimenticio según opción de itinerario elegido.
- Visita de 2 días a El Cairo con almuerzo incluido.
- Visita de Luxor, Kom Ombo, Aswan, según itinerario.
- Visita de Dubái Moderna, sólo en la opción -SI.
- Visita de medio día de la ciudad clásica de Dubái, según itinerario.
- Safari 4x4 por el desierto.
- Visitas en Aswan: Presa de Aswan, Templo de Isis en Philae, Obelisco inacabado, paseo en faluca según itinerario.
- Visita de Luxor: Valle de los reyes, Templo de Hatsepsut, Colosos de Memnon, Templo de Karnak y Templo de Luxor según itinerario
- Visita de Sakkara
- Visita a Abu Simbel en avión solo en la opción -SI.
- Visita de día completo de Abu Dhabi, solo en la opción -SI.
- Guías locales de habla hispana durante las visitas, excepto para para el safari en 4x4 que serán con chófer de habla inglesa.
- Tickets Aéreos Cairo - Luxor / Aswan - Cairo en clase turista.
- Entradas a los lugares de interés, según itinerario.
- Propinas para guías, conductores y tripulación motonaves, en Egipto.
- Maleteros en los aeropuertos y hoteles, en Egipto.
- Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.

VALORES AÑADIDOS:

- Almuerzo en el hotel Marriot Mena House situado al pie de una de las Pirámides.
- Almuerzo en el hotel Ritz Carlton en el centro de la plaza Tahrir.
- Panorámica del Mausoleo de Agha Khan.
- Paseo panorámico de El nuevo Cairo con cena incluida.
- Guía acompañante de habla hispana durante el crucero por El Nilo.

Itinerario:

Día: 1 EL CAIRO

Llegada al aeropuerto de El Cairo, asistencia y traslado al hotel.
Tiempo libre en El Cairo, capital de Egipto, situada a orillas del río Nilo y testigo de la primera gran civilización de la humanidad. Conocida por los habitantes del país como la "Madre del Mundo" por su historia milenaria. Alojamiento.

Alimentos H adultos.

Día: 2 EL CAIRO

Desayuno. Visitamos las 3 pirámides de Guiza, donde se encuentra la única de las 7 maravillas que pertenece al mundo antiguo: la Gran Pirámide de Keops. Este famoso monumento funerario con una altura de 140 m y construida sobre una base de 230m de lado (casi 1 km de perímetro) se caracteriza por ser la pirámide más grande de todas las pirámides de Egipto. Opcionalmente tendremos la oportunidad de descubrir el interior de las pirámides de Kefrén o Micerinos (no recomendado para personas con claustrofobia). En la explanada de Guiza también observaremos la Gran Esfinge, enigmática escultura con una altura de 20m y una longitud de más de 70 m dotada de cabeza humana (rey Kefren) y cuerpo de león, figura que para los antiguos egipcios reunía la inteligencia y la fuerza. Almuerzo en el hotel Marriot Mena House. A continuación, salida hacia Sakkara, declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la Unesco, donde destaca el complejo funerario del Rey Djoser con su pirámide escalonada, la primera construcción de piedra erigida en el mundo. Regreso al hotel y Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 3 EL CAIRO

Desayuno. Comenzaremos el día descubriendo El Cairo histórico, que, aunque rodeado por la aglomeración moderna, ha logrado mantener su encanto. También conocido como el Viejo Cairo o la ciudad islámica, es una de las más antiguas del mundo, donde podemos encontrar diferentes monumentos islámicos de gran valor histórico: mezquitas, madrazas, baños de vapor públicos y fuentes. Fundada en el siglo X, llegó a ser el

centro del mundo islámico, alcanzando su máximo esplendor en el siglo XIV, siendo declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1979. Visitaremos la Ciudadela de Saladino, una fortaleza construida para proteger la ciudad de los ataques de las cruzadas, donde destaca la imponente Mezquita de Mohamed Alí, también conocida como la Mezquita de Alabastro debido al material con el que fue construida. Continuaremos hacia el Barrio Copto, conocido por ser un crisol de religiones en el transcurso de la historia, pues han convivido cristianos, musulmanes, judíos y ortodoxos. Entre sus monumentos destacan la Iglesia Colgante, construida sobre la Fortaleza de Babilonia; la Iglesia de San Sergio, donde se cree que la Sagrada Familia se exilió en Egipto cuando huyó de Herodes; y la Sinagoga de Bez Ezra, una de las más antiguas del país que data del siglo VII. Almuerzo en el hotel Ritz Carlton en el centro de la Plaza Tahrir. Seguiremos hacia el museo de las Antigüedades Egipcias donde destaca el Tesoro de Tutankamón entre numerosas colecciones de objetos de la época con un valor cultural incalculable. Traslado al hotel y Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 4 **EL CAIRO - LUXOR**

Desayuno. Salida hacia el aeropuerto para tomar el vuelo a Luxor . Llegada a Luxor, situada a 700 km al sur de El Cairo y a orillas del río Nilo. Traslado al barco para realizar los trámites de embarque y acomodación. Tras el Almuerzo, visitaremos el templo de Luxor, uno de los templos mejor conservados del Antiguo Egipto que fue construido entre los años 1400 y 1000 A.C. por Amenofis III y Ramsés II dedicado a Amón-Ra, Mut (esposa de Amón representada por un buitre) y Khonsu. En la entrada al templo encontramos un gran Pílon, que presenta un frente de más de 65m donde están esculpidos los bajorrelieves que relatan la campaña militar de Ramsés II contra los hititas además del famoso poema del Pentaur. Proseguiremos nuestra visita por el Templo de Karnak, el mayor construido en la época faraónica dedicado al Dios Amón Ra (Dios del Sol y del Amor), está rodeado por una colosal muralla de adobe de aproximadamente 8m de grosor y 2400m de longitud. Accedemos al complejo por la avenida de las esfinges con cabeza de carnero para encontramos en el interior del mayor lugar de culto donde los faraones compitieron en erigir edificios y obeliscos para honrar al Dios Amón. El complejo contiene en su interior el gran lago sagrado, así como el templo de Amón y otros templos menores. Regreso al barco y Alojamiento a bordo.

Alimentos PC adultos.

Día: 5 **LUXOR - ESNA**

Régimen de pensión completa a bordo. Cruzaremos hasta la otra orilla del río Nilo para visitar la famosa Necrópolis de Tebas, uno de los símbolos más importantes de esta civilización milenaria. Visitaremos un verdadero tesoro arqueológico que forma parte de las principales maravillas de Egipto "el Valle de los Reyes", construido por orden de los faraones de las dinastías XVIII, XIX y XX alberga las tumbas faraónicas de Tutankamón y Ramsés IV entre otros. Continuaremos para contemplar una asombrosa panorámica del completo Deir el-Bahari, donde destaca el famoso Templo Funerario de la Reina Hatshepsut. Descubriremos los restos del Templo de Amenofis III, que alguna vez fue el Templo mayor construido y seremos recibidos por los Colosos de Memnon, dos estatuas gemelas y gigantescas de piedra que aún perduran tras el paso de los siglos en su ubicación original en el lado este del templo, en su día custodiaban la entrada al primer pylon del templo. Regresaremos al barco para continuar nuestra travesía hacia Edfu y disfrutar del maravilloso atardecer a bordo. Alojamiento a bordo.

Nota: En el Valle de los Reyes, no está permitida la explicación de las tumbas que se visitan dentro de éstas. Por esa razón nuestro guía les dará las informaciones en el exterior (no se incluye la Tumba de Tutankamon puesto que todos los tesoros se encuentran en el Museo Egipcio en El Cairo.

Alimentos PC adultos.

Día: 6 **EDFU - KOM OMBO**

Régimen de pensión completa a bordo. Subiremos en una calesa que nos llevará al Templo de Horus (Dios representado por un Halcón) hijo de Isis y Osiris. Este santuario, uno de los templos más bellos de la época ptolomeica, es el templo mejor conservado ya que permaneció oculto bajo la arena durante varios siglos hasta que el arqueólogo francés Auguste Mariette lo descubrió a mediados del siglo XIX. Regreso al barco para poner rumbo a Kom Ombo. A la llegada a Kom Ombo visitaremos su templo, el único templo dedicado a dos dioses: Sobek, Dios con cabeza de cocodrilo y cuerpo humano y Horus el viejo. La estructura del templo es de planta simétrica, con dos mitades separadas por un eje principal, lo cual hace que sea un templo atípico. Su diseño doble hace pensar que había patios, pasillos y habitaciones duplicadas para los dos Dioses. Como curiosidad podemos observar en sus paredes instrumentos médicos de la época, por eso este templo siempre se ha relacionado con la medicina. Además, en el patio encontraremos un Nilómetro, antiguo sistema de medición del nivel del río Nilo. Ya en la salida del templo pasaremos por el museo que alberga una colección de 22 cocodrilos momificados de diferentes tamaños, así como ataúdes de cocodrilo, sarcófagos de madera, huevos, etc. Construido en un meandro del río Nilo donde los cocodrilos se juntaban en la época antigua muestra la importancia que los sacerdotes del Antiguo Egipto daban a los ciclos naturales y a los cocodrilos del Nilo. Alojamiento a bordo.

Alimentos PC adultos.

Día: 7 **ASWAN**

Régimen de pensión completa a bordo. Llegada a Aswan. A la hora indicada salida en avión al Templo de Abu Simbel, mandado construir por Ramses II. Gracias al extraordinario rescate llevado a cabo por la UNESCO, los dos templos cavados en la roca se transportaron 65 metros más alto y a 210 metros de su localización original , para salvarlo de las aguas cuando se creó el Lago Nasser. Las cuatro colosales estatuas de 20 metros de altura, situadas dos a cada lado de la entrada del Gran Templo, están esculpidas directamente en la montaña y representan a Ramsés II en su trono, bajo estas gigantescas estatuas encontramos estatuas más pequeñas que representan a los enemigos conquistados nubios, hititas y libios. El templo pequeño o templo de Hathor, lo construyó Ramsés II para su mujer Nefertari, también adornado con colosos a lo largo del frontal, tres a cada lado de la entrada que representan a Ramsés y su reina Nefertari, cuatro estatuas del rey y dos de la reina, con 10 metros de altura. Queda claro el prestigio de la reina con estas estatuas, ya que normalmente a la mujer se la representaba en una escala mucho menor que la del faraón, mientras que en Abu Simbel Nefertari está representada al mismo tamaño que Ramsés. Este Templo también es significativo porque es la segunda vez en la historia del antiguo Egipto que un gobernante dedica un templo a su esposa; el primero fue el faraón Akenatón, que gobernó de 1353-1336 a.C., que le dedicó un templo a su esposa Nefertiti. (Visita incluida solo en la opción -SI). Regreso al barco. Por la tarde daremos un paseo en faluca. Desde estos veleros típicos de la zona recorreremos las aguas del Nilo para deleitarnos con el paisaje. En esta ruta destacan la Isla de la Elefantina, uno de los centros comerciales de marfil más antiguos, y la Isla de Kitchener, famosa por su hermoso jardín botánico. Disfrutaremos de la panorámica del Mausoleo de Agha Khan que nos ayudará a entender por qué el jefe supremo Ismaelita escogió este lugar para su descanso eterno. Alojamiento a bordo.

Alimentos PC adultos.

Día: 8 **ASWAN - EL CAIRO**

Desayuno a bordo. Desembarque y comenzaremos el día tomando una lancha que nos llevará a la pequeña Isla de Filae donde se erige el templo que mandó hacer Ptolomeo II, dedicado a la diosa Isis, diosa del amor. Según la leyenda, cuando el rey Osiris fue asesinado por su hermano, quien esparció su cuerpo a lo largo de todo el país, su esposa Isis lo recogió y se refugió en la Isla de Filae para reconstruirlo. Después comprobaremos el contraste entre la antigüedad y la modernidad con la visita a la famosa Presa de Aswan, una gigantesca obra de ingeniería hidráulica que inició el Imperio Británico durante la ocupación del país y que concluyeron los egipcios a mediados del siglo pasado, dando origen al lago Nasser que cuenta con una longitud de más de 500 km. Al finalizar la visita, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo que nos llevará de

Almuerzo que comienza con una bebida de más de 500 ml. Finaliza la cena, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo que nos llevará al regreso a El Cairo. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde daremos una vuelta panorámica con nuestro guía para conocer la zona del nuevo Cairo, considerada como la nueva extensión de la capital actual y en los que se aprecian varios aspectos modernos de la vida cotidiana y nocturna de los habitantes de El Cairo. Cena y Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 9 EL CAIRO- DUBAI

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto de El Cairo, para embarcar en el vuelo con destino Dubai (vuelo no incluido). Llegada al aeropuerto de Dubai. A la salida del control de pasaportes encuentro con nuestro asistente de habla hispana. Traslado hasta el hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 10 DUBAI (Visita de la ciudad)

Desayuno. Por la mañana, realizaremos la visita de la ciudad clásica. Dubái es una ciudad que presenta una escena diferente tras cada esquina, ya que ofrece una rica mezcla de lo moderno con lo antiguo que lo convierte en el principal destino turístico de Oriente Medio. Este recorrido nos llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada del Dubai Creek, ría natural que separa Bur Dubái de Deira (los dos barrios más antiguos de Dubái), pasando por el área de patrimonio de Bastakya y sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. Antes de llegar al embarcadero pasaremos por el exterior de la fortaleza de Al Fahidi, de 225 años de antigüedad, que alberga el Museo de Dubái. Luego subiremos a bordo de un barco tradicional Abra, o taxi local acuático, para atravesar la ensenada y visitar el Mercado de Especies y el Zoco del Oro. Regreso al hotel y resto del día libre. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 11 DUBAI

Desayuno. Salida para conocer el Dubái Moderno, la ciudad del mañana donde hay incomparables proyectos en construcción. Comienza con la visita de Souk Madinat Jumeirah donde podemos admirar las artesanías típicas del país y sacar fotos del icónico hotel de Burj Al Arab, el hotel más alto del Mundo y el único con siete estrellas. Traslado a "Palm Jumeirah" para ver el hotel Atlantis The Palm, regreso en el monorraíl que nos dará oportunidad de ver toda la palmera. Después, traslado a la Marina de Dubai, el proyecto maestro costero más grande en su estilo. Llegada a la zona de Burj Khalifa, la torre más alta del mundo de 828 metros donde tendrán la oportunidad de quedarse por su cuenta en el Dubai Mall o regresar al hotel. (Visita incluida sólo en opción -SI). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 12 DUBAI

Desayuno. Por la mañana, salida hacia Abu Dhabi, capital de los Emiratos también considerado como el "Manhattan de Oriente Medio", y es el centro administrativo del país. Pasaremos por Jebel Ali, el puerto artificial más grande del mundo. A la llegada a Abu Dhabi, visitaremos la Gran Mezquita del Sheik Zayed, la tercera más grande del mundo con capacidad para 40.000 personas. Continuaremos hacia Al Bateen, la zona moderna donde se encuentran los palacios de los Sheiks Emartis y la residencia del actual Sheik. También fue residencia del Sheik Zayed. Más tarde, iremos a "El Corniche", el paseo marítimo. Allí podremos tomar increíbles fotos panorámicas de la ciudad y del hotel Emirates Palace, el más lujoso del mundo con siete estrellas. Entraremos en el Palacio Presidencial "Qasr Al Watan". Almuerzo. Por la tarde, visitaremos el Museo del Louvre. Regreso a Dubái. (Visita incluida sólo en opción -SI). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 13 DUBAI

Desayuno. A primera hora de la mañana saldremos en 4x4 para realizar el safari por el desierto. Disfrutaremos de un paisaje espectacular y pasaremos por granjas de camellos. Además haremos una parada para apreciar la magia y la eterna belleza del desierto donde hacer surfing en las dunas de arena. A continuación, llegaremos al tradicional campamento árabe donde podremos descansar antes de llegar al hotel del desierto. Tarde libre en el hotel para disfrutar las instalaciones del hotel. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 14 DUBAI

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto con chófer de habla inglesa. Fin de nuestros servicios.

Alimentos D adultos.

Hoteles Previstos:

Todos los productos

Todos los productos

El Cairo, Egipto

DUSIT THANI LAKEVIEW ó FOUR SEASONS AT FIRST RESIDENCE.

Dubai, Emiratos arabes

BAB AL SHAMS DESERT RESORT & SPA ó VOCO DUBAI.

Precios:

Precios del 25/10/2024 al 17/10/2025

Salidas los días
Viernes.

Regular

Categoría: Pre-AIR-SI (237)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$9,430	\$6,190	\$6,150

Categoría: Pre-AIR
(96)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$8,640	\$5,400	\$5,360

Los precios no incluyen:

NO INCLUYE

- Bebidas no incluidas en las comidas.
- Visita a Abu Simbel en avión, excepto en opción -SI.
- Visita de día completo de Abu Dhabi, excepto en la opción -SI.
- Entradas a las Pirámides de Guiza y Tumba de Tutankamón (Valle de los Reyes), no incluidas.
- Maleteros en aeropuertos y hoteles no incluidos en Dubai.
- Propinas para guía, conductor, etc. no incluidas en Dubai.
- Visado no incluido.
- Tasas hoteleras no incluidas.
- No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye o Valores Añadidos.

Condiciones:

INFORMACION RESERVAS

1. Operación con mínimo 2 pasajeros.
2. Este itinerario está sujeto a cambios y modificaciones por imperativos de los gobiernos de los países.
3. Por motivos operativos el orden de realización de las visitas puede cambiar, manteniendo todas las programadas. Se confirmará el día de las visitas con la confirmación de la reserva.
4. En Dubái, la Festividad del Ramadán es un periodo especial en donde se requieren, incluso para los no musulmanes, respetar determinadas normas: - No está permitido, comer, beber, masticar chicle o fumar en sitios públicos durante las horas del día, siendo permitido exclusivamente en zonas designadas como dentro del hotel (restaurantes), habitaciones, etc. - No está permitido el consumo de Alcohol, durante las horas del día, algunos hoteles servirán el mismo después de anochecer. No todos los hoteles servirán Alcohol en el horario nocturno. - No se pueden realizar fiestas, escuchar música, Especialmente para los participantes de la Excursión Safari 4x4 en el Desierto, no se realizará la danza del vientre ni se servirá Alcohol, aun después de anochecer. - Los horarios de comercios y restaurantes pueden sufrir cambios sobre su horario normal en este periodo. - Se requiere el uso de ropa apropiada para el periodo (no llevar bermudas, hombros descubiertos,) para hombres y mujeres.

INFORMACION IMPORTANTE CLIENTES

1. Es imprescindible recibir los detalles de los vuelos internacionales al menos 7 días antes de la fecha de salida. En caso contrario no podremos garantizar la correcta realización de los traslados de entrada y salida.

AEREOS

1. Es imprescindible recibir la fotocopia del pasaporte al menos 35 días antes de la fecha de salida. Es necesario recibir copia del pasaporte para poder realizar la emisión de los Tickets (aéreos o tren) de este itinerario. Los Tickets deben de ser emitidos con los mismos nombres y números de pasaportes según aparece en el documento, caso contrario las Cías Aéreas y de tren se reservan el derecho de no dejar embarcar a los clientes. En caso de no recibir esta información, al menos 35 días antes del inicio del viaje, consideraremos válida la información online incluida en la reserva, no siendo Special Tours responsable de cualquier incidencia en el servicio, y siendo emitidos en dicha fecha con 100% de gastos.
2. Los transportes están sujetos a modificaciones por parte de las compañías. Si fuese necesario, se informará de la ruta y horario confirmado aproximadamente 21 días antes de la salida.
3. **IMPORTANTE:** informar del nombre de los pasajeros tal y como aparece en el pasaporte de los mismos, para la correcta emisión de tickets aéreos y tren.
4. Los vuelos domésticos admiten una franquicia de equipaje de 23 kg en bodega y 7 kg en cabina.

HOTELES

1. En la gran mayoría de los hoteles, independientemente de su categoría, no existen habitaciones triples con 3 camas. Las habitaciones para 3 personas son dobles (generalmente 1 cama matrimonio) a las que se añade una cama supletoria (normalmente plegable), más pequeña. No es recomendable triple para 3 personas adultas, no obstante se ofrece la posibilidad para aquellas personas que deseen compartir habitación.

TREN/BARCO

1. Las compañías de cruceros por el río Nilo se reservan el derecho de modificar el orden de realización del crucero, incluso días antes del inicio de los servicios ya confirmados, razón por la cual el orden de los cruceros por el Nilo y/o Lago Nasser puede verse modificado; siempre manteniendo todos los servicios y visitas programadas.

NIÑOS

1. **IMPORTANTE PRECIOS ESPECIALES DE NIÑOS:** Los precios de niños indicados en esta página web se aplicarán siempre que compartan habitación con 2 adultos. En el momento de realizar la reserva se deberá indicar la fecha de nacimiento del niño y enviar una copia del pasaporte. Hasta no cumplir este requisito nuestro departamento de operaciones no podrá aplicar el precio especial. En el caso de Cruceros por Islas Griegas y Turquía los niños pagan siempre las tasas de embarque. En caso de haber más de 1 niño por habitación, rogamos solicitarnos cotización porque existen muy pocos hoteles que acepten cuádrulos.

TASAS/PERMISOS/PROPINAS/BEBIDAS/TRAMITACION VISADOS/PUERTO/GREEN TAX/...

1. No están incluidas en el precio de los programas las tasas de estancia en las ciudades. En caso de existir serán abonadas por los clientes en destino.
2. Tasas hoteleras en Dubai a pagar en destino, NO INCLUIDAS: aproximadamente 20 AED por habitación y noche.
3. Las propinas tienen carácter voluntario, aunque forma parte de la cultura del país, siendo habitual recompensar al chófer, guía, camareros y servicios de maleteros, como demostración de apreciación por el servicio prestado. Es aconsejable ofrecer a los guías entre 5 y 10 dólares diarios, al chófer entre 3 y 5 dólares diarios y para maleteros y camareros, de 1 a 2 dólares diarios por persona y servicio.
4. Visado no incluido. Consultar las nacionalidades que necesitan tramitar el visado de turismo en la siguiente página web: <https://www.visitdubai.com/es/plan-your-trip/visa-information>. Para aquellas nacionalidades que requieran visado, el coste será de 120 USD NETOS a añadir al precio final de la reserva.

VISADO

1. VISADOS: El visado de entrada en Egipto se puede obtener en el aeropuerto de El Cairo a su llegada y en función a los costos estipulados por el Gobierno Egipcio, nuestro personal le asistirá en esta gestión. Les recordamos adicionalmente que su pasaporte en el momento de la entrada al país debe contar con al menos 6 meses de validez. Importante: Algunas compañías aéreas por políticas propias, pueden considerar dentro de sus condiciones generales, obligar a llevar el visado de entrada previamente gestionado en función de la nacionalidad. Una vez tenga los vuelos reservados es imprescindible verificar con la compañía aérea a viajar los visados que pueden exigirle previamente al inicio del viaje.
2. VISADO PARA NIÑOS/MENORES : * Todos los HOMBRES menores de 18 años son considerados menores de edad en UAE. * Las MUJERES con nacionalidad procedente de Argentina, México, Chile, Colombia, Brasil, Venezuela y Ecuador, con menos de 25 años son consideradas menores de edad, y deben estar acompañadas de sus padres o su marido (se solicitará certificado de matrimonio traducido al inglés) * Las MUJERES con nacionalidades no indicadas anteriormente serán consideradas menores de edad con menos de 21 años. * Las Autoridades DENIEGAN el Visado a pasajeros considerados menores de edad, si éstos no viajan acompañados de al menos 1 de sus padres (Padre o madre). * * Para menores de 18 años y 18 años cumplidos, se solicitará además copia del Certificado de Nacimiento (traducida al inglés), junto con el resto de requisitos ordinarios para el procedimiento del Visado. **IMPORTANTE: antes de realizar reserva consulten normativa actualizada a nuestro departamento de operaciones para viajar con niños a EMIRATOS ÁRABES**

SUPLEMENTOS / PRECIOS VISITAS OPCIONALES / PRECIOS PERIODOS ESPECIALES

1. Precios NO válidos durante la celebración de Ferias, Festivales Religiosos o eventos especiales.

CONDICIONES DE GCX/PREPAGOS

1. MUY IMPORTANTE GASTOS DE CANCELACIÓN: "Desde el mismo momento de la ejecución de la reserva on line, encontrará a su disposición en SIGO "DETALLE de SERVICIOS de su IDENTIFICADOR" el icono -INFO GASTOS CANCELACIÓN- donde tendrá la fecha límite de cancelación.

INFORMACION IMPORTANTE DEL PAÍS

1. Es obligatoria la vacuna de fiebre amarilla, presentando el certificado de vacunación, si se ha visitado algún país de riesgo como Etiopía, Kenya, Zambia, Tanzania, Uganda y además todos los pasajeros con pasaporte de: Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Panamá, Paraguay, Perú, Trinidad y Tobago y Venezuela. Para todas las nacionalidades: Imprescindible consultar con los departamentos de salud de cada país antes de su viaje.

OTROS

1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, están cotizados en USD y quedan sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

Políticas de Cancelación

Periodo del 25/10/2024 al 17/10/2025